

Gemeindeanlass 50+

„Die Himmel erzählen die Ehre Gottes“



Die Faszination des
Weltalls und der
Sternenhimmel in der Bibel

Bild: Pixabay

Schon immer hat der Blick zum nächtlichen Sternenhimmel die Menschen fasziniert – und manche Fragen ausgelöst: Ist da noch mehr? Haben die Sterne etwas mit mir zu tun?

Auch die Bibel gibt Zeugnis über die Grösse des Sternenhimmels und sieht darin einen Hinweis auf die Herrlichkeit Gottes.

Der Anlass wird doppelt geführt. Interessierte können je nach Witterung im Anschluss an das Abendprogramm einen Blick durch ein Teleskop werfen.

Do., 21. Sept. 2023, 14.15+19.30, Pfrundhaus Lupfig

Leitung: Pfr. Jürg Luchsinger



Reformierte
Kirche Birr